

En 2008, le pot d'échappement aura sa puce anti-pollution

Dès 2008 toutes nos automobiles devraient être équipée d'un capteur de pollution placé directement à la sortie du pot d'échappement. C'est en tout cas ce qu'a annoncé le responsable du projet de détection au commissariat à l'énergie atomique (CEA) de Grenoble...

Ce projet européen lancé en février 2001 après plusieurs années de recherches par le CEA, Renault et l'équipementier Delphi devrait permettre de détecter les problème de moteurs, de combustion ou de carburation responsables d'émissions polluantes.

C'est un simple cadran ajouté au tableau de bord qui préviendra le conducteur, celui-ci devant prendre les mesures adéquates. Encore faudra-t-il que les automobilistes concernés aillent chez le garagiste.

Source & infos complémentaires :
Besok

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 30 septembre 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/381-en-2008-pot-echappement-aura-sa-puce-anti-pollution.html>